
2435/J XXV. GP

Eingelangt am 23.09.2014

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Walter Schopf
und GenossInnen

an den **Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz**
betreffend **Unterwanderung des Arbeitszeitgesetzes in den Jahren 2012 und 2013**

Aus der Antwort auf eine ähnlich lautende Anfrage aus XXIV. GP (13862/J bzw. 13329/AB) geht hervor, dass im Jahr 2012 laut Rohdaten die Verstöße gegen das Arbeitszeitgesetz im Vergleich zum Vorjahr in einigen Bundesländern zurückgegangen sind (Burgenland, Oberösterreich, Steiermark, Vorarlberg und Wien), in Niederösterreich auf hohem Niveau stagnierten und in Kärnten, Salzburg und Tirol teilweise massiv zugenommen haben.

Um die endgültigen Zahlen und Informationen für das Jahr 2012 bzw. die aktuellen Zahlen und Informationen für das Jahr 2013 zu erhalten, richten die unterzeichnenden Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Generationen nachstehende

Anfrage:

1. Wie viele Verstöße gegen das Arbeitszeitgesetz wurden seitens des Arbeitsinspektorats in den Jahren 2012 und 2013 festgestellt? Um eine Darstellung nach Jahren und Bundesländern wird gebeten.
2. Welche Übertretungen des Arbeitszeitgesetzes wurden am häufigsten festgestellt? Um eine Darstellung nach Jahren und Bundesländern wird gebeten.